

Liebe... sie müssen zueinander finden!

eine One Piece Fanfic mit Nami und Sanji, die ineinander verliebt sind...

Von 4Kolibris

Kapitel 47: Comeback - Pubertät 24

Kapitel 47:

Comeback - Pubertät 24

Sanjis Sicht

Geradezu verführerisch steht Pola an der Zimmerwand, neben der Tür, hat die Arme vor der Brust verschränkt und das linke Bein vor dem anderen stehen. Sie fixiert mich und wartet auf eine Antwort, wir sind alleine hier drin. Was soll ich sagen? Ihr Angebot annehmen? Ich weiß nicht so recht... das wäre schon gut, aber... Ich hab keine Garantie, dass es immer so gut läuft, und dann müsste ich nicht auch was mit wildfremden Mädels haben. Pola würde mir monatlich so und so viel Geld geben, dann hätte ich es doch relativ schnell geschafft, Edward alles zurückzuzahlen, in vier Monaten. Dann wäre ich solange abgesichert, muss mich nur mit Pola treffen und hier nicht mehr rumlungern. Nur an eine Frau verschenken und nie wieder eine andere... hmm... Dazu muss ich aber immer für sie abrufbereit sein, also kann ich meine Zeiten nicht mehr festlegen. Aber wieso schlägt sie ausgerechnet mir das vor? Sie will mich für sich haben, aber nur, weil ich sie gar nicht leiden kann, glaube ich. Sie ist so hübsch, sie könnte echt jeden haben, aber weil ich eigentlich kein Interesse an ihr hab ist bei ihr wohl der Reiz so groß, dass sie mich eben aufkaufen will. Ihr gefällt es nicht, dass ich auch was mit andren Schlampen mach, deshalb hat sie mir das vorgeschlagen, meine einzige Kundin zu sein. Ich glaube, ich werde das annehmen.

///

Seit längerem gehe ich mal wieder einkaufen, mir fehlt's Zuhause echt an Lebensmitteln. Und ich hab schon ewig nicht mehr gekocht, vielleicht sollte ich das mal wieder machen. Ich komme nach Hause, sehe, dass ich Post habe, die Schule schreibt mir, wieso ist das nicht an Jeff gegangen? Keine Ahnung was das ist, ein Verweis oder sonst was, ich reiße den Umschlag mit meinem Finger auf und hole den Inhalt raus. Vielleicht soll ich ja auf die Realschule gehen oder sogar auf die Haupt, mir egal, wie ich abgestuft werde. In dem Schreiben steht aber, dass ich die Klasse auf der neuen Schule wiederholen soll, das ist doch noch Gymnasium, was soll das? Diese neue Schule hat mein erstes Halbjahreszeugnis gesehen von der alten Schule, wo ich noch mit und für Seulgi gelernt hab, und das war wohl ausreichend gut gewesen. Vielleicht sollte ich es echt noch mal versuchen, die Klasse zu bestehen, muss sie eben nur wiederholen. Da hab ich ja ganz schön Schwein gehabt, dass die mein ganzes Fehlen toleriert haben, wahrscheinlich steht in den Unterlagen irgendwas wie 'wegen Tod der Mutter durch Trauern verhindert gewesen und konnte nicht im Unterricht erscheinen.'

///

///

///

Neue Leute, neue Umgebung, sogar neue Freunde. Ich kenne einen Jungen hier, wo der Bruder mal mit mir früher im Kickboxen war, er heißt Ruffy und ist supernett. Ich kann in den Pausen auch mit seinen Freunden mitgehen und die sind voll korrekt drauf, das ist echt total lustig mit denen. Sie heißen Lysop und Zorro, wobei Zorro genauso alt ist wie ich, er hatte das Jahr vor mir die Klasse wiederholt und ist auch siebzehn, wogegen Ruffy und Lysop sechzehn sind. Wir fangen auch langsam an, uns mal nachmittags zu treffen, um weg zu gehen. Ich habe bis jetzt keinen Schritt mehr auf die Szene gewagt, ich spritze mir auch kaum noch H. Manchmal will mich Pola sehen, mir egal, das sind die einzigen Stunden wo ich mich wieder zurückverwandele und unantastbar werde, meine Gefühle total abstumpfe, aber es ist zu ertragen. Mein Start in der neuen Klasse verläuft richtig gut, ich lerne für Tests zu Hause

zwar nicht, aber es reicht schon, dass ich im Unterricht aufpasse. Am meisten mag ich das Fach Hauswirtschaftskunde, da krieg ich praktisch automatisch gute Noten, der Lehrer da ist auch total nett.

///

Im zweiten Halbjahr wechselt ein Mädchen in unsere Klasse, sie kennt Ruffy und Vivi schon von vorher irgendwie und geht seitdem auch meistens immer mit uns in die Pause, manchmal aber noch mit ihrer Freundin Vivi. Sie ist total liebenswert und ihre schönen orangenen Haare fallen einem total auf. In den Pausen rauche ich immer noch sehr viel, aber nur noch Marlboro, bin von Hasch oder Black Devils länger weg, Halleluja! Ich habe mir irgendwie angewöhnt, alle Mädchen, die halbwegs hübsch sind, anzubaggern, aber diese Flirts meine ich natürlich nicht ernst. Die meisten von ihnen springen eh ab, was ich auch nicht anders erwarte, aber macht mir nichts aus. Nur, weil ich für Pola reserviert bin, heißt das nicht, dass sie mir auch das Recht nimmt, andere Mädels anzugucken. Ich kann immer noch machen, was ich will, lass mich von dere nicht einschränken, mache ich eben jedes x-beliebige Mädels an. Einige fühlen sich ja auch geschmeichelt, also tu ich niemandem das Herz brechen, sondern bestätige ihnen nur, dass sie hübsch sind, das ist für sie zusätzlich eine Freude, gut so. Stress will ich auf keinen Fall, ich geh diesen neuen Lebensabschnitt gediegen an.

erstellt am 13.05.2007

*4Kolibris,
Elena*